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第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
     ９ 月   ２７ 日（ 木 ） 

    １９ 時   ～    ２１ 時 

市町村名 白馬村 グループ名 ８班 

要 旨 

内容の理解、あまり無いので知りたい。皆の意見を聞きたい。 

陸の孤島。災害で通行止め（小谷方面）。早く実現してほしい。 

便利さの追求。環境破壊ついてまわる。道路は環境効率悪い（鉄道に比べ）。環境効率を考えなければいけな

い。 

通勤にも不便、災害時に１本の道路では困る。もう１本高規格道路を。混雑解消も望む。 

意見を聞きたい。Ｈ７、災害に大変な不便を感じた。生活道路の１４８号が産業道路になっている。危険性も高い。１

日９０００台。通勤等。 

スキー客現象。長野、豊科から１時間で遠い。 

婦人会の意見を聞いて地域で話をしたい。大型車のスピードに危険を感じる。もう１本道路がほしい。 

村全体の道路、どうあれば良いか（鉄道含めて）高規格道路必要か否か、考えたい。 

生活者の安全が図れない。１本道が必要。情報や文化的にも刺激が増す。 

旅館、渋滞で迷惑かけている。救急車がスムーズに通れない。ダンプや大型車多く怖い。景観より生活、便利さ、

損なわないように考えて行けばどうか。 

内容を知りたい。大型車多い。子供の通学路としても危ない。生活道路と物流道路は別にしてほしい。 

生活、観光（産業）、物流の要素がある。産業はオリンピック道路が出来たせい。量的なデータを提供してほしい。１

本道が出来れば解決する考はまずい。具体的に話をしたい。 

便利なようで不便。「白馬はちょっと遠い」と言われる。高規道路あれば良いな。勉強したい。 

１４８号、昔は冬通行止めだった。地形からももう１本道ほしい。生命、身体、財産を守る。人名尊重からも、他を見て

も高速道ない場所は大変である。 

国道沿いの現状は。 

産業道路化した道の状況知りたい。 

夜、大型車、８時～９時頃多い。大楢橋で騒音ひどい。 
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第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
     ９ 月   ２７ 日（ 木 ） 

    １９ 時   ～    ２１ 時 

市町村名 白馬村 グループ名 ８班 

  

要 旨 

大型車多くなっている。歩道、冬は危ない箇所は何カ所もある。９時前後多いと感じる。 

騒音、かみなりのような音がする。北陸方面の車多い。 

便利が良いから通る、使い勝手が良ければ通る。資料、夜間の通行量は長野が多いが、高規格道が出来れば松

本へ行くのか予測があるのか。 

何が原因で通行量が増加したのか。オリンピック道路によって中条と小川の人々がどういう影響をうけているの

か。料金と便利さ。 

長野方面へも高規格道路の計画があるのか。 

高規格道路の規格はどうなのか。バイパスとは違うのか。資料の提供を。「既存の道路を使って」が分からない。 

自動車専用道路と理解している。 

お客さんには早く来てもらいたい。村内はゆっくり通ってほしい。 

渋滞でお客さんも大変である。便利にしてやれば白馬の良さも増すのではないか。 

大町は外へ車を回さないように案内を考えている。 

観光で受け入れを考えていく。 

観光客は目的地に早く行きたいと思っている。 

安全の確保。多くのお客さんを呼びたい。大型車多く地元の人でも怖い。白馬の道は怖い印象を与えてしまう。 

白馬村の道路計画はどうなっているのか知りたい。 

次回１０月１５日出よいか？／決定 




